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香港文匯報訊（記者 子京）中國書協香港分會為慶祝中華人
民共和國成立67周年暨香港特區成立19周年，將於10月3日至7
日一連5天在中環大會堂低座展覽廳舉辦「中華翰墨香江情」兩地
書法名家佳作聯展。開幕禮定於10月3日下午5時30分舉行。屆
時，中聯辦主任張曉明、副主任楊健，中國書法家協會主席蘇士
澍、秘書長鄭曉華，民政事務局局長劉江華、立法會議員馬逢
國、藝術發展局主席王英偉與中國書協香港分會主席施子清等將
出席主禮。
本次展覽設專題講座，由鄧偉雄教授主講《饒宗頤教授的書法

藝術》。展覽設有專人導賞（除第一天外），書法團體及學校可
預約導賞時間，導賞者均為書道翹楚，能指出每幅展品的精華所
在，聽者自然心領神會，大大提高書藝之鑑賞能力。
中國書協香港分會以在港的中國書法家協會顧問、理事及會員
為骨幹，並融合香江書法界的俊彥組成，以承傳及弘揚書法藝術
為宗旨，該會在不到4年時間內迅速成為香江書壇的一支勁旅，成
為最有代表性的團體，內聯外展，有聲有色。此次展覽之特點，
是有許多內地名家力作，為本港書家參考、借鏡，相互切磋，共
同進步。

■中國書協香港分會將舉辦「中華翰墨香江情」香港內地書法聯
展慶國慶。

廠商會大會李秀恒報告會務
香港文匯報訊 （記者 沈

清麗）中華廠商會昨日舉行
2016年度會員大會，會長李
秀恒報告過去一年的會務工
作，並分享他對香港政治、
經濟、社會、民生議題的看
法。談及香港營商環境，李
秀恒指出，近年社會上對取
消強積金對沖機制、訂立標
準工時、調高最低工資等議
題的討論越來越熱烈，但目
前香港經濟和出口增長都在
下滑，在經濟低迷的情況
下，這些措施將會加重業界
負擔，因此難以說服僱主接
受，他希望能夠「循序漸
進、有商有量」。

憂撤對沖訂標時僱主受累
李秀恒批評，上屆立法會
拉布拖累了本港發展，他感
到「遺憾」及「不開心」。
他關注近年社會泛政治化，
政府虛耗太多精力去應付各
種政治爭拗，令商界的訴求
未能受到重視。「商界最關
心經濟，中小企最想生存，
港人最想搞好經濟、改善民
生，我們希望政府會有好的經
濟政策，加快港珠澳大橋、機
場三跑等基建項目。」他希望
新一屆立法會的工商界議員能

夠推動有效議政，做有利香港
發展的實事。
李秀恒指，基於外圍環境

緩慢改善，內部動能回穩的
態勢，預計今年香港GDP增
長介乎1.5%至2%，明年可提
速至2%，整體通脹率在2%
至2.5%之間。
明年是香港回歸20周年，

李秀恒透露，廠商會將舉辦
連串慶祝活動，包括今年12
月31日維園工展會的倒數大
派對，還將邀請1萬名基層市
民免費入場；明年7月1日首

次於北京舉辦工展會，目前
正籌備一個國際研討會。

網上工展會下月中推出
他說，明年澳門工展會將

繼續舉辦，而隨着網購大行
其道，廠商會正與雅虎香港
籌備「網上工展會」新平
台，預計下月中會推出。
廠商會副會長吳永嘉、徐
炳光、楊志雄、徐晉暉、吳
宏斌、戴澤良，名譽會長蔡
衍濤、曾金城，以及近百會
員參加大會。

■廠商會會長李秀恒（前排中）與各副會長及名譽會長於2016年度會員大會後合照。 沈清麗 攝

■■廠商會會長廠商會會長
李秀恒於李秀恒於20162016
年度會員大會年度會員大會
上致辭上致辭。。

金融服務界600人國慶聯歡
梁振英孫湘一陳家強等主禮 譚岳衡致辭

香港文匯報訊（記者 李摯）香港金融服務界慶祝中華人民共和國成立67周年國慶聯歡晚會9月28日

假中環大會堂美心皇宮舉行，行政長官梁振英，中聯辦經濟部部長孫湘一，財經事務及庫務局局長陳家

強等蒞臨主禮，近600金融服務界同仁及業界友好歡聚一堂，同申慶賀。
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梁振英表示，香港作為國家的國際金
融中心，可以為內地經濟改革提供

一定的經驗。特區政府會繼續按照「國
家所需、香港所長」的方針，為國家的
經濟發展貢獻力量，同時為香港的經濟
發展注入新動力，他期望金融服務界積
極把握國家發展帶來的機遇，為香港、
為國家建設更好的未來。
梁振英指出，香港金融體系穩健，監
管制度健全，對內可作為內地改革開放
的試驗田，對外可成為外國企業進入內
地的夥伴。他表示，深港通反映了香港
在「一國兩制」下的獨特優勢，進一步
促進兩地資本市場的互聯互通，讓香港
在人民幣國際化及內地資本市場雙向開
放方面更好地發揮「超級聯繫人」的作
用，也有利國際投資者經由香港更全面
地投資內地市場。

為「一帶一路」提供金融服務
梁振英透露，政府十分重視金融業的

長遠發展，金融發展局已發表逾20份研
究報告，涵蓋資產管理業、交易所買賣
基金、拓展內地機遇及人民幣商機、優
化香港首次公開招股及證券交易平台，
培養金融業人力資源等課題，冀業界朋
友繼續向金融發展局多提意見，與政府
一起推動金融服務業發展。作為國際金
融中心、全球最大的離岸人民幣業務中
心、亞洲最具規模的資產管理樞紐，香

港有充分條件吸納「一帶一路」帶來的
金融服務需求，希望大家向特區政府和
「一帶一路」辦公室多提意見，支持與
沿線國家的「民心相通」工作。

業界支持特區政府依法施政
籌委會主席、中資證券業協會會長譚

岳衡表示，新中國成立67年來，取得世
界矚目的成就，香港盡享「一國」與
「兩制」的優勢，充分發揮「超級聯繫
人」的作用，幫助中國企業「走出
去」，推動中國資本市場與世界進一步
聯通。他續說，金融服務界有堅定的愛
國愛港信念，支持特區政府依法施政，
通過在金融市場的交流，形成了互補共
贏的行業共同體，金融服務界致力維護
香港繁榮穩定，促進兩地互聯互通，協
助推進「一帶一路」建設。

楊玳詩：業界同心同德為家國
籌委會主席團代表、證券商協會主席楊

玳詩致辭，感謝一眾同業友好的鼎力支持，
表示日後將聯同業界同心同德、抓緊機遇，
為香港、為國家發展出一分力。

黃灝玄張華峰唐家成周松崗出席
出席嘉賓尚包括：財經事務及庫務局

常任秘書長黃灝玄，立法會議員張華
峰，證監會主席唐家成，港交所主席周
松崗等。

■■香港金融服務界慶祝中華人民共和國成立香港金融服務界慶祝中華人民共和國成立6767
周年聯歡晚會周年聯歡晚會，，現場氣氛熱烈現場氣氛熱烈。。 劉國權劉國權 攝攝

尖沙咀坊會湖北聯晚會賀國慶

香港文匯報訊（記者李摯）由尖沙
咀街坊福利會、湖北聯誼會合辦的國
慶文藝晚會日前假尖沙咀會堂舉行，
全國政協常委戴德豐、湖北省委統戰
部副部長蔡藻鮮、中聯辦社聯部副巡
視員鄭戰良等蒞臨主禮，尖沙咀街坊
會理事長蘇仲平、湖北聯誼會會長謝
俊明陪同。社團友好和街坊近千人歡
聚一堂，共賞精彩文藝節目。
蘇仲平致辭表示，新中國成立67年
來，經濟、社會、文化、國防、科技
等方面均取得驕人成就，中華兒女深
感自豪。尖沙咀坊會致力服務社會，
關心弱勢社群，支持特區政府房屋政

策、長者福利等工作，助推「一帶一
路」建設，他鼓勵大家同心同德，為
國家、為香港的發展獻力。
謝俊明致辭表示，湖北聯誼會作為
愛國愛港社團，希望日後深入社區基
層，團結更多會員和市民，聯繫鄉
情，為香港繁榮穩定續作貢獻。
戴德豐在致辭中表示，尖沙咀街坊

會積極服務社區逾半世紀，每年都舉
辦各類活動促進社區和諧，貢獻良
多，湖北聯誼會也是一個愛國愛港團
體，致力促進港澳台經濟、文化等多
方交流，兩個團體合辦國慶活動，實
在是熱鬧非常。

蔡藻鮮表示，國家一直是香港的堅
強後盾，對香港的關懷無處不見，也為
香港經濟提供了動力源泉。他希望大家
繼續支持特區政府依法施政，積極參與
香港社會事務，促進鄂港交流合作。
出席賓主尚包括：助理警務處長余
達松，油尖區指揮官郭柏聰總警司，
油尖旺區議會主席葉傲冬，立法會議
員張宇人、梁美芬，尖沙咀街坊福利
會監事長林祖光等。晚會特邀中國廣
西藝術團擔綱獻藝，眾嘉賓與演員合
唱《歌唱祖國》，為晚會拉開序幕，
歌舞、合唱、魔術等節目精彩紛呈，
為晚會增添歡樂喜慶氣氛。

罐頭酒糖果餅乾業宴賀國慶
香港文匯報訊（記者 子京）香港罐頭、酒、

糖果餅乾同業慶祝中華人民共和國成立67周年聯
歡宴會日前假北角富臨皇宮舉行，大會筵開50多
席，600多人歡聚一堂賀國慶。

籌委主席李歡致辭
國慶籌委會主席李歡致辭表示，建國67年來，

國家經濟總量從180億美元發展到現在10多萬億美
元，成為世界第二大經濟體、第一大貿易國、第一
大製造國、外匯儲備第一。國家整體實力由弱到
強，成就舉世矚目，國際地位和影響力與日俱增。
香港回歸以來，中央政府不斷推出各種政策協助香

港克服困難，體現了中央對香港的重視和關愛。香
港同胞要從國家安全、民族利益的高度，依法守
法，擁護基本法。他冀新一屆立法會議員以香港福
祉為依歸，盡心履職，同心協力建設美好家園。業
界將發揚愛國愛港傳統，提高經營素質，同心同德
奮發進取，為香港繁榮安定作出新貢獻。
出席賓主包括黃定光、邵家輝、唐小棟、關思

聰、黃光輝、丁炳華、鄭啟明、麥志榮、周健倫，
籌委會顧問梁尚、葉達生、張銳鴻，副主席胡永
龍、賴賓、林國坤、鄭啟明、梁冠禧、劉志榮、黃
楚恒、張堅毅，秘書長麥志榮，副秘書長葉本良
等。

■香港罐頭、酒、糖果餅乾同業慶祝國慶，賓主祝酒。

■■尖沙咀街坊福利會尖沙咀街坊福利會、、香港湖香港湖
北聯誼會國慶文藝晚會北聯誼會國慶文藝晚會」，」，賓賓
主主持剪綵主主持剪綵。。 李摯李摯 攝攝


